

Pensamientos electrónicos - Es el momento de comenzar

Junio de 2015 Boletín Mensual



Nuestra sección 'Pensamientos electrónicos' ofrece distintos puntos de vista sobre temas y áreas de interés de la vida cotidiana.

Estoy invitado a cuatro graduaciones este mes: una de guardería, una de jardín de infantes, una de la escuela secundaria y una de la universidad. Mucha alegría ¡y muchos regalos!

Las graduaciones marcan la finalización de algo: un grado, el curso de un estudio o un título. Y sin embargo, se las llama "comienzos". De modo que son finales además de comienzos. Interesante, ¿no?

Los finales y los comienzos pueden ser difíciles. Pero de alguna manera, el hecho de que la graduación es un combo final/inicio lo hace parecer como que "debe ser" más fácil. Suena casi perfecto: Usted acaba de terminar y se "desliza" derecho a un nuevo comienzo, ¿cierto?

Por supuesto que no. Seguramente, los graduados de guardería se deslizan directamente al jardín de infantes, como los graduados de jardín de infantes se deslizan al primer grado.

Pero los que terminan la escuela secundaria y la universidad tienen transiciones más complicadas. ¿Continuarán sus estudios? ¿Van a trabajar? ¿Comenzarán a ahorrar para el futuro? ¿Se mudarán, seguirán adelante, volverán a su hogar?

Tengo mucho respeto por las personas que enfrentan finales y comienzos. Ambas cosas requieren que se razone mucho. Puede implicar grandes cambios en la vida. Son momentos de orgullo, melancólicos, alegres.

Felicidades a todos los graduados y familiares de los graduados que están leyendo esto. ¡Y buena suerte con sus finales y comienzos!